

## **Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	10.05.2012

### **Grüne Welle auf dem Parkgürtel**

**hier: Anfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung Nippes vom 09.02.2012, TOP 7.2.8**

„Seitdem auf dem Parkgürtel die auf Grund des Bauvorhabens der Rheinenergie eine Baustelle eingerichtet ist und auch noch lange eingerichtet bleiben wird, ist die provisorische Ampel vor der Autobahnauffahrt so geschaltet, dass Sie nicht der grünen Welle der fest installierten Ampeln entspricht“.

#### Frage 1:

Besteht die Möglichkeit auch die provisorische, mobile Ampel in die Grüne Welle der anderen Ampeln einzubinden?

#### **Antwort der Verwaltung:**

Die Vorgabe der Verwaltung war, die mobile Ampel in Höhe des Methweges in die Grüne Welle des Gürtels zu integrieren.

Dies wurde auch bei der Inbetriebnahme der Ampel umgesetzt. Leider verlor diese Anlage hin und wieder die Funkverbindung. Sie musste mehrmals neu synchronisiert werden. Zurzeit läuft sie stabil, dies haben Messfahrten durch die Verwaltung, aber auch Hinweise von dort regelmäßig verkehrenden Bürgerinnen und Bürgern bestätigt.

#### Frage 2:

Wie lange ist mit den provisorischen Ampeln zu rechnen?

#### **Antwort der Verwaltung:**

Die provisorische Ampel soll noch bis März 2012 eingesetzt werden.

#### Frage 3:

Besteht die Möglichkeit die Ampeln abends und nachts auf dem Gürtel abzuschalten?

#### **Antwort der Verwaltung:**

Eine Abschaltung zu Abend- bzw. Nachtzeiten würde bedeuten, dass Fußgänger, die den Gürtel querren wollen, zwei Fahrspuren ohne die Sicherheit der Signalisierung passieren müssten. Dies würde der Verkehrssicherheit widersprechen und kann deswegen leider nicht umgesetzt werden.